

La Corderie,



un symbole !

Vinci, fort lié aux élus de Marseille, veut construire des logements de luxe sur un terrain révélant des restes archéologiques vieux de 25 siècles d'histoire de Marseille et son rapport avec la Grèce et la Méditerranée.

Face aux réactions des archéologues Vinci, tente de couper la poire en deux mais que faire d'un site coincé entre mur de soutènement et l'arrière d'un immeuble même avec une servitude de passage, ouvert au bon vouloir des propriétaires ?

Faire des appartements de luxe à Marseille qui à tant besoin de logements sociaux et où il existe peut-être déjà plus de 10% de logements inoccupés est-ce utile ? L'échec de la rue de République devrait faire réfléchir.

Les décisions de la ville ont déjà détruit le parc Lévy, le parc Chanterelle, menacent gravement le parc Longchamp d'un parking alors que Marseille a tant besoin de verdure que les citoyens plantent spontanément devant leurs portes toutes les plantes qu'ils peuvent malgré les réticences de la voirie!

A Marseille ils veulent miser sur le tourisme et pourtant voilà une occasion en or entre Vieux port et Bonne-Mère de créer un espace culturel et verdoyant de première importance et ils veulent détruire cette chance ?

Défendre la Corderie, ce n'est pas seulement pour mettre de l'air dans le quartier, donner du tourisme à la ville, mais c'est expliquer aux générations futures les origines de la Provence et conserver le patrimoine de l'humanité.

Défendre la Corderie c'est montrer la priorité de la culture sur l'argent, du respect de nos ancêtres sur le recherche du profit immédiat.

Défendre la Corderie c'est défendre notre qualité d'humanité.